
第 5回地域交流センター（仮称）建設検討委員会 会議記録 

 

日時：令和 6年 11 月 14 日（木） 午後 1時 30分～午後 2時 30分 

場所：役場 3階大会議室 

出席者：委員 6名、事務局 3名、設計者 3名、オブザーバー1名（教育委員会） 

 

1.開会 

 

2.協議 

1）検討委員会を受けての基本設計案の確認 

資料（レイアウト案）の修正 

・P.4 3 階平面図 誤：旧議場 → 正：議場 

・断面図のキャノピーは階段をつけなくても平らで計画が可能。雨水が入らないよう

に水勾配を設置するため僅かな勾配はあるが、バリアフリーな形になる。 

・議場の使い方への提案 

 

委員）キャノピーは短くなったが、予算の関係か？ 

設計者）予算的なところもあるが、役場庁舎の建替えの可能性なども加味したうえで図面

の長さとしている。長さは短くなったが、庁舎から公民館まで一体で使える設計とし

ている。 

2）町民からの意見募集について 

・公民館 1階・福祉センター1階・役場 1階ロビー、インターネットにて意見募集行う予

定。11 月下旬から 12 月半ばまでの募集期間とし、いただいた意見をまとめた上で最終

の検討委員会で協議させていただく。 

委員）意見募集の周知はどのようにやるのか？ 

事務局）CATV、広報 12月号などで周知予定。広報に全てを載せることはできないため、

インターネットや意見募集をしている現場で見てくださいといった案内を載せる予

定。 

委員）常設の施設 （間間教室、 ども 育て相談室）については、このような構想でいる

ことは案と共に出した方がよいと思う。例えば、間間教室などをどこへどのように置

くかの構想を併記したほうがいいと思う。 

   ユニバーサルルームは役場の相談室として利用し、一般の町民の方は使えないのか？ 

委員）色塗りを見ていただくと、オレンジ色になっており一般の方が利用するもの。空い

ていれば役場でも利用させていただくこともあるが、基本的にはだれでも使える場

所。大きな会議室を予約して使うほどでもないような打ち合わせやコワーキングスペ



ースとして利用していただくことを想定している。 

委員）公民館と地域交流センターの通路は、雨がはいらないような構造か？ 

設計者）細かい詰めはこれからだが、現在と同じように屋根・壁がある室内として計画して

いる。 

事務局）委員会の素案として町民の皆さんにお示しさせていただくことはよろしいでしょ

うか。 

委員）よい。 

 

3.その他 

オブザーバー）現福祉センターにあるぱれっと（ ども 育て相談室）は、当然なくすこと

は考えておらず、役場や学校の近くにあることがベストであろうと思う。公民館や町

民体育館の空スペースなどもある。 

事務局）次回の開催時期は、町民への意見募集を行い、いただいた内容の実現可能性を加味

したうえで、1月間旬頃実施予定。 


